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やっと学校再開！学習や運動で，ここからの学校生活を充実させましょう！！ 

 ６月１日（月），待ちに待った学校再開です。学校が新型コロナウイルス感染症への感染防止や

感染拡大防止を考えた「新しい生活様式」になることで，学習方法や運動内容などに多くの制約

はありますが，本当の意味での学校生活が始まりました。生徒全員がそろった学校は，それだけ

で活気に満ちあふれていますが，ご家庭でのお子様の感想はいかがだったでしょうか。当面は，

学校生活に慣れることを第一に考え，徐々に学習や運動に集中してもらいたいと思います。 

分散登校期間中に交通安全教室を実施しました。安全は自分の努力で守る！ 

 

これまでの一時登校の際には，教職員による臨時の登校指導を実施して，交通安全に気を配っ

てきましたが，５月２６日（火）・２７日（水）の分散登校の際に，改めてＴＶ放送等を通して交

通安全教室を行いました。行った内容は以下の通りです。特に，私からは「交通安全は，自分の

ために，自分の手で守ってほしい。」ことをお願いしました。 

① 係教員からの基本的な交通安全に関する講話，危険場所等の説明 

② 各教室でのヘルメット点検と自転車置き場などで自転車点検 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生に向けて部活動紹介を行いました。じっくり選びましょう！ 

 

１年生への部活動紹介は，例年ならば１年生を体育館に集め，各部のパフォーマンスを交えて

実施していましたが，今年はパフォーマンスなしのＴＶ放送で行いました。各部の部長さんから

丁寧な説明があり，１年生のみなさんも部活動に対して興味・関心を高めることができたのでは

ないでしょうか。 

１年生の部活動見学期間は６月８日（月）～１９日（金）の水曜日を除く平日です（１７時終

了，１７時１５分完全下校）。この機会を生かして自分の入りたい部活動をじっくり見学し，３年

まで活動を継続できる部活動に入部してください。なお，部活動見学の際の注意事項は「学校再

開に伴う本校部活動の実施について」でお知らせしていますが，特に感染症予防や熱中症予防対

策として次のようなことに注意して実施いたします。 

① マスクを着用し，身体的距離（２ｍ）を確保してください。また，器具等に触った場合は，

手洗いを十分にしてください。 

② 飲み物（水・お茶・スポーツ飲料）が入った水筒を持参し，必要に応じ給水してください。  
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いよいよ部活動再開です。まずは体慣らしから！ 

放課後の校庭，体育館などに部活動をする生徒が戻り，それだけで活気がみなぎっている感じ

がしました。生徒のみなさんにとって，久し振りの部活動はどうだったでしょうか。６月８日（月）

から第２段階（準備後期），６月２２日（月）から第３段階（通常期）と活動段階を設け，段階的

に体力や技術等の回復を図りながら部活動を進めていきます。集団で走らない，接触しないなど

制約がありますが，当分の間，限られた条件の中で存分に部活動を楽しんでください。なお，部

活動ごとに「部活動再開時の活動方針及び内容等」が出されていますので，それに従って新型コ

ロナウイルス感染症への感染防止や熱中症予防に努めてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度実施予定の生徒会選挙立会演説会と投票がやっと実施できました！ 

 

６月２日（火）に，２・３年生を対象に前年度実施予定だった生徒会選挙の立会演説会と投票

が行われました。会長に３年生６名，副会長には２年生５名が立候補し，「会長（副会長）になっ

たら…します。」と真剣に考えた演説をしていました。楽しい学校，活気ある学校を目指す候補者

が多かったようです。運動会などの学校行事が中止又は形を変えて実施される本年は，より生徒

の意見や要望を反映した取組が必要であると考えています。新生徒会役員を始め，生徒全員が学

校で行われる学習や活動などに興味をもって，みなさんから提案されたすばらしい企画が行われ

ることを期待しています。【この行事も体育館での実施を断念し，ＴＶ放送で実施しました。】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生と２・３年生の対面式。すばらしい先輩ばかりです！！ 

６月３日（水）朝，入学式の際に実施予定だった対面式を代表者によるＴＶ放送で行いました。

本校の場合，本来ならば１年生全員と２・３年生全員が体育館で対面し行う行事で，１００人以

上の特設合唱団の合唱も披露していましたが，それはかないませんでした。今年は，３年生の岩

下孝太朗さんから１年生に，１年生の直井優茉さんから２・３年生に心を込めたあいさつがあり

ました。先輩のみなさん，１年生をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

＝進行＝ 

 

 

 


